

El día de los heridos
León Trotsky
23 de julio de 1919

(Versión al castellano de Vicent Blat desde “The Day of the Wounded”, en León Trotsky, *The Military Writings, Volume 3, The Year 1920*, subtitulada *How the Revolution Armed*, en formato pdf sin numeración. [Trotsky Internet Archive](#) (descargado el 1 de abril de 2024). 23 de julio de 1919, Kremenchug.)

El proletariado de Kremenchug dedica este día al soldado rojo herido y enfermo. Esperemos que los obreros de Kremenchug hayan dado el pistoletazo de salida en esta cuestión de la atención y preocupación por los soldados rojos temporalmente inválidos, y que su iniciativa se extienda por toda Ucrania y por toda la Federación Rusa.

La situación en el departamento médico del ejército sigue siendo extremadamente mala. Los heridos, que necesitan los mayores cuidados, sufren, de hecho, las mayores privaciones. Es necesaria una amplia iniciativa de la población soviética para aliviar su suerte.

Es necesario organizar *comités permanentes de ayuda a los combatientes rojos heridos y enfermos*.

Hay que incorporar a las enfermeras trabajadoras comunistas, para establecer en ese sector una actitud seria, concienzuda y atenta hacia sus deberes.

El día del héroe rojo herido y enfermo, organizado por el Sóviet Kremenchug bajo la dirección de su presidente, camarada Bogus Iavsky, es el comienzo de una gran tarea que aún tenemos por delante.

Enviemos, en este día, un saludo fraternal a los combatientes heridos y enfermos dondequiera que se encuentren: en el campo de batalla, en un traqueteante carro de labranza, en un vestuario, en el suelo de un vagón de mercancías con calefacción o en un hospital de campaña.

Edicions Internacionals Sedov
Serie: Trotsky inédito en internet y en castellano



germinal_1917@yahoo.es